
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 636/2016 
  

 
Requer Informações referentes à 
recolocação das mesas e bancos de 
concreto na Praça Coronel Luís Alves 
no Centro.  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

 

CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes, em especial 
pelos Senhores aposentados, solicitando essa providencia, 

 

CONSIDERANDO, que devido à reforma e modernização da praça, as 
referidas mesas e bancos foram retiradas, causando insatisfação, principalmente aos 
Senhores aposentados que se reuniam para conversar, jogar truco e passar as horas, 

 

CONSIDERANDO, que esse vereador já havia feito essa mesma 
solicitação em Fevereiro do corrente ano através da Indicação nº 1405, porém sem 
obter êxito, sendo cobrado constantemente. 

 
                      REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1- Mediante a solicitação dos munícipes, existe a possibilidade de a 
administração recolocar as referidas mesas e bancos?  

 
2- Caso positivo, em quanto tempo essa providência poderá ser 

tomada? 
 

3- Caso negativo, qual o motivo para o não atendimento dessa 
reivindicação? 

 
4- Outras informações que julgar necessárias? 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de Abril de 2016. 

 

 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  

- Solidariedade - 
-Vereador- 


